
Das zerbrochene Körbchen.

Der Besuch der Schule hinderte Rudolph nicht, seinen Hirtenberuf immer nebenbei zu erfüllen. Kam er von jener nach Hause, so wanderte er mit seiner Ziege und mit seinen Büchern, fort aufs Feld. An die Stelle seiner sonstigen Beschäftigungen, trat die Wiederholung des Gelernten, die Vorbereitung auf den nächsten Unterricht und eigenes Streben, weiter zu kommen, wobei ihm die grünen Ruheplätzchen und der ungestörte wohlthätige Aufenthalt im Freien, sehr gut zu Statten kamen. Dieß Alles blieb auch nicht ohne günstigen Erfolg.